



Imagen del Bahía San Agustín-Pla cadete femenino en el Trofeu Ciutat de Palma. BSA



Un portero infantil observa a sus compañeros. ISAAC SUTORRAS

Deporte contra la crisis

► Más de diez mil deportistas abren la temporada 2012-13 marcada por la precariedad económica, con disminución de las subvenciones de las instituciones públicas ► El fútbol es la disciplina más madrugadora y llega el turno del bàsquet y voleibol

M. FERNÁNDEZ/J. VALLÈS PALMA

■ La temporada 2012-13 ya está aquí. Ha empezado una nueva campaña deportiva en la que habrá alegrías y decepciones, victorias y derrotas, aunque lo fundamental es que se desarrolle en la más exquisita deportividad por sus contendientes. Son más de diez mil deportistas los que ya han empezado o lo harán en breve con renovadas ilusiones la competición.

El fútbol, denominado deporte rey por el gran número de fichas que abarca y por el impacto mediático que tiene, ha sido el primero en empezar. La casi totalidad de categorías ya compiten desde este pasado fin de semana en los distintos campos de la geografía balear. Le seguirá el baloncesto que da este próximo fin de semana el pistoletazo de salida con el inicio de las competiciones más destacadas de júnior, cadete e infantil.

La crisis económica no pasa desapercibida en el deporte escolar balear. Las subvenciones han disminuido, así como las ayudas de las instituciones públicas. Esto ha provocado que los clubes deban de sufragar sus gastos a través de las cuotas a los jugadores -hay algunos que pagan hasta 750 euros por esta temporada por un jugador cadete, por ejemplo-.

El Camp Redó Independiente volverá a ser junto con el Puigpunyent de los pocos equipos que jugará una nueva temporada sobre tierra. Esta circunstancia provocará que los días de lluvia, como el pasado fin de semana, no se puedan jugar los partidos al estar impracticable el terreno de juego.

En cuanto a las novedades, en



Una de las plantillas del Cide de baloncesto masculino que participó en el Ciutat de Palma en el Toni Servera de s'Arenal. BSA

una temporada en la que hay o ha habido elecciones a la presidencia de la federación, se ciñen a modificaciones al reglamento general. Al respecto la tramitación de licencias en todas las categorías de regional y base finalizarán 48 horas antes de la disputa de los cuatro últimos partidos de la compe-

titación regular. En este supuesto se excluye tal posibilidad en categoría amateur y juvenil regional para los jugadores pertenecientes a equipos de Primera, Segunda, Segunda B y Tercera, manteniéndose para estos casos supuestos específicos el plazo de los diez últimos encuentros de la competición

regular. También se han derogado las retenciones en el fútbol femenino y tratándose de competiciones de categoría prebenjamín, benjamín, alevín, infantil y femenino fútbol-7, podrán reintegrarse jugadores previamente sustituidos sin limitación.

En el baloncesto, lo más desta-

cable es la nueva competición balear en la categoría júnior. Éstos comienzan este domingo una fase previa en la que los cuatro mejor clasificados se medirán a los dos mejores de Eivissa y Menorca, que formarán dos grupos de cuatro equipos. Los dos mejores de cada uno irán al Balear.